

Chequeó Ramiro Valdés
Programa de la Vivienda y
estabilidad en industrias de
Cienfuegos (+Audio e imágenes)



Cienfuegos puede cumplir el plan anual de entrega de viviendas. Foto / Mireya Ojeda

Por: Mireya Ojeda Cabrera

Cienfuegos, Cuba.- 13 Nov (RHC) El Comandante de la Revolución, Ramiro Valdés Menéndez, Vice Primer Ministro de la República de Cuba chequeó en esta ciudad el Programa Provincial de la Vivienda, la producción en la Fábrica de Cemento y la generación en la Termoeléctrica Carlos Manuel de Céspedes, entre otras prioridades.

Luego de la presentación de experiencias en la construcción de estructuras de techos para las edificaciones en el territorio cienfueguero, Valdés Menéndez exhortó a utilizar provechosos recursos locales, como la arcilla en la producción de materiales.

René Mesa Villafaña, Ministro de la Construcción puntualizó que puede ser esta una de las pocas provincias que cumpla el plan anual de entrega de viviendas, a pesar de las limitaciones por la COVID-19

y el recrudecimiento del bloqueo impuesto por el gobierno de los Estados Unidos.

Siempre los visitantes estuvieron acompañados por la miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Maridé Fernández López y el gobernador Alexandre Corona Quintero respondiendo a las interrogantes sobre estos temas priorizados.

Según Reinaldo Gómez Hermida, Coordinador de Tareas y Programas del Gobierno Provincial cuentan con un fondo habitacional del 81 por ciento en buen estado técnico y continúan trabajando para en menos de siete años alcanzar la totalidad.

Deben cerrar el 2021 con el completamiento del plan de 993 viviendas y sobresalen las acciones del esfuerzo propio, unido al completamiento de elementos de terminación, a partir de la producción local de materiales y otras alternativas desarrolladas.



**Exhortó a utilizar provechosos recursos locales, como la arcilla en la producción de materiales.
Foto / Mireya Ojeda.**

Fundamentalmente benefician a madres con más de tres hijos, a combatientes de la república y a niños enfermos. Junto con la Fiscalía y el Sistema de Planificación Física enfrentan las violaciones que puedan ocurrir en la materialización de la política establecida.

Oscar Rodríguez, Vicedirector General de la Fábrica de Cemento explicó que la planta estuvo cuatro meses paralizada, pero ya la industria se va recuperando, con importante crecimiento para el mercado interno y la exportación.

La Empresa Termoeléctrica, considerada la más eficiente de Cuba, sigue estable generando energía, con sus dos bloques activos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/277028-chequeo-ramiro-valdes-programa-de-la-vivienda-y-estabilidad-en-industrias-de-cienfuegos-audio-e-imagenes>



Radio Habana Cuba